

TRAVAUX SUR LA RD 900

TRAVAUX DE RENOUVELLEMENT DE COUCHE DE SURFACE AU NIVEAU DU MARAIS DE LA SANGSURIÈRE

Le Département va renouveler la couche d'enrobé de la RD 900 entre Saint-Sauveur-le-Vicomte et La Haye, sur deux kilomètres au niveau du marais de la Sangsurière. Ces travaux se dérouleront le 11 juillet puis du 15 juillet au 19 juillet 2024. Pour assurer une bonne exécution des opérations, une déviation sera mise en œuvre via les communes de Saint-Sauveur-le-Vicomte, Portbail et la Haye.

L'accès sera maintenu pour les riverains de part et d'autre du chantier, pour autant la traversée du marais sera strictement interdite.

La durée effective des travaux est prévue de 5 jours, sous réserve des conditions météorologiques.

Les déviations seront mises en place par l'Agence des Marais :



Le Département remercie les usagers pour leur compréhension et invite à respecter la signalisation en place.